

PENGARUH KEHADIRAN, PENGAWASAN DAN TUNJANGAN KINERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA BATU

by Sri Widayati

Submission date: 10-Mar-2020 01:11PM (UTC+0800)

Submission ID: 1272802743

File name: RHADAP_KINERJA_PEGAWAI_PADA_DINAS_LINGKUNGAN_HIDUP_KOTA_BATU.pdf (60.09K)

Word count: 2502

Character count: 16757

(SRI WIDAYATI), Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang, 2019

“PENGARUH KEHADIRAN, PENGAWASAN DAN TUNJANGAN KINERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA BATU”

Dosen Pembimbing Utama : Dr. Nur Ida Iriani, MM

Dosen Pembimbing Pendamping : Anung Prasetyo N, SE, MM

RINGKASAN

“PENGARUH KEHADIRAN, PENGAWASAN DAN TUNJANGAN KINERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA BATU”

Dinas merupakan unsur pelaksana urusan pemerintahan yang terletak di daerah tertentu. Sebagai unsur pelaksana dari pemerintahan, dalam pelaksanaan tugas dan fungsi dari dinas tersebut berdasarkan susunan organisasi yang telah ditetapkan sesuai aturan yang berlaku. Kinerja pegawai dapat ditingkatkan apabila seorang pegawai memiliki aktivitas yang aktif dalam melaksanakan tugas di lingkungan kerja.

Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Metode pengumpulan data merupakan langkah yang paling strategis dalam penelitian, karena tujuan utama dari penelitian ini adalah mendapatkan data. Kuesioner merupakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara memberi seperangkat pertanyaan atau pernyataan tertulis kepada responden untuk dijawabnya. Teknik penentuan sampel penelitian ini adalah Nonprobability Sampling.

Analisis t pada dasarnya menunjukkan seberapa jauh pengaruh variabel bebas secara individual dalam menerangkan variasi variabel terikat. Untuk mengetahui t tabel taraf nyata/derajat keyakinan yang digunakan sebesar $\alpha = 5\%$ atau $\alpha = 0,05$. Nilai signifikan pada variabel kehadiran dan variabel pengawasan sebesar 0,001 dan 0,002 yang menunjukkan hasil dibawah nilai alpha 0,05 berarti bahwa adanya pengaruh terhadap variabel kinerja pegawai jika di analisis dilakukan secara parsial atau satu per satu. Sedangkan besaran signifikan variabel tunjangan kinerja diatas 0,05 yaitu : 0,404 artinya variabel tunjangan kinerja tidak mempengaruhi variabel kinerja pegawai.

Kata kunci: Kehadiran, Pengawasan, Tunjangan Kinerja dan Kinerja Pegawai

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dinas merupakan unsur pelaksana urusan pemerintahan yang terletak di daerah tertentu. Sebagai unsur pelaksana dari pemerintahan, dalam pelaksanaan tugas dan fungsi dari dinas tersebut berdasarkan susunan organisasi yang telah ditetapkan sesuai aturan yang berlaku. Salah satu unsur pelaksana urusan pemerintahan adalah dinas lingkungan hidup Kota Batu. Berdasarkan peraturan Walikota Batu Nomor Nomor 80 Tahun 2016 bahwa selaku unsur pelaksana kegiatan teknis operasional dan/atau kegiatan teknis penunjang Dinas di Kota Batu Dinas Lingkungan Hidup. Terbentuknya Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu tentunya memiliki tujuan untuk menata, mengendalikan, menanggulangi dan menjaga kesatuan ruang dengan semua benda, daya, keadaan, dan makhluk hidup, termasuk manusia dan perilakunya, yang mempengaruhi alam itu sendiri, kelangsungan perikehidupan dan kesejahteraan manusia, serta makhluk hidup lain.

Penataan, pengendalian, penganggulangan dan penjagaan kebersihan Lingkungan Hidup diemban oleh bidang tata lingkungan dan penataan, bidang pengendalian dan penanggulangan pencemaran lingkungan hidup, bidang kebersihan dan pertamanan. Untuk mewujudkan tujuan dari Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu dapat dicapai dengan upaya mempertahankan bahkan meningkatkan kinerja pegawai Dinas Lingkungan Hidup dalam melaksanakan tugas dan fungsinya masing-masing. Kinerja pegawai merupakan hal yang sangat penting untuk diperhatikan oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu guna mencapai tujuan. Peraturan Menteri Lingkungan

Hidup Dan Kehutanan Republik Indonesia Nomor P.74/Menlhk-Setjen/2015 Tentang Tata Cara Pemberian Tunjangan Kinerja Bagi Pegawai Di Lingkungan Kementerian Lingkungan Hidup Dan Kehutanan ¹² Kinerja Pegawai adalah prestasi/kemampuan kerja yang diperlihatkan oleh seorang pegawai Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dalam melaksanakan tugas dan fungsinya.

Wibowo (2016) kinerja berasal dari pengertian Performance yaitu sebagai hasil kerja atau prestasi kerja. Kinerja pegawai berkaitan dengan upaya untuk melaksanakan pekerjaan dan hasil yang dicapai dari suatu pekerjaan. Seorang pegawai dalam melaksanakan tugas ditegaskan untuk berorientasi pada capaian tujuan Dinas Lingkungan Hidup. Kinerja (prestasi kerja) adalah hasil dari kerja secara kualitas dan kuantitas yang dicapai seorang pegawai dalam melaksanakan tugasnya ³³ sesuai dengan tanggung jawab yang diberikan kepadanya (Mangkunegara,2013). Kinerja pegawai dapat digunakan untuk mengevaluasi dari kemampuan bekerja seorang pegawai. Kinerja dapat dikatakan sukses dan baik apabila tercapainya tujuan yang diinginkan.

Tinggi rendahnya kinerja pegawai dapat menentukan produktivitas suatu organisasi. Ladianto (2018) menyatakan bahwa kinerja pegawai dapat mempengaruhi produktivitas organisasi pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Deli Serdang. Semakin tinggi kinerja pegawai maka semakin tinggi produktifitas organisasi begitu sebaliknya. Hidayati dan Syamyudi (2017) juga menyatakan yang sama bahwa kinerja pegawai akan menunjang kinerja organisasi. Soedjono (2005), ⁷ kinerja organisasi merupakan hasil yang diinginkan organisasi dari perilaku orang-orang di dalamnya. Perilaku orang yang dimaksud adalah pegawai yang merupakan sebagai unsur pelaksana pemerintah berperan penting dalam mewujudkan tujuan Kantor Dinas.

Temuan dari hasil penelitian menunjukkan pentingnya kinerja pegawai untuk di

perhatikan. Meningkatkan kinerja pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu merupakan tugas bagi pimpinan. Untuk itu perlunya pengetahuan dan pemahaman terhadap faktor apa yang dapat mempengaruhi kinerja pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu. Banyak Faktor yang dapat menunjukkan ciri-ciri dari kinerja pegawai mulai dari tingkat kehadiran pegawai, pengawasan yang dilakukan kantor Dinas terhadap pegawai serta bagaimana tunjangan kinerja yang diperoleh pegawai selama bekerja pada Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu.

Kehadiran pegawai merupakan bagian dari kedisiplinan dari seorang pegawai dalam menghadiri jam kerja yang diatur sesuai peraturan maupun hadir dalam pelatihan dan kegiatan yang berkaitan dengan peningkatan kualitas dari seorang pegawai. Kehadiran seorang pegawai sangat diperlukan untuk mengukur kinerja pegawai karena kinerja seorang pegawai merupakan hal yang bersifat individual, karena setiap pegawai mempunyai tingkat kemampuan yang berbeda-beda dalam mengerjakan tugasnya. Kinerja pegawai dapat ditingkatkan apabila seorang pegawai memiliki aktivitas yang aktif dalam melaksanakan tugas dilingkungan kerja.

Meilany dan Ibrahim (2015), untuk meningkatkan kinerja pimpinan hendaknya selalu mempertimbangkan kebijakan yang dibuat terutama dalam hal disiplin. Hal ini perlu dilakukan sebab dengan adanya peraturan yang telah ditetapkan membuat pegawai bersungguh-sungguh dalam melaksanakan pekerjaan yang diberikan. Disiplin yang baik dapat mempengaruhi peningkatan kinerja pegawai dan tentunya target yang ditetapkan oleh perusahaan juga akan tercapai. Selain itu juga harus lebih meningkatkan disiplin waktu dalam bekerja seperti kehadiran pegawai dan dalam disiplin pemimpin harus lebih memberikan motivasi kepada pegawai untuk lebih mampu mengambil inisiatif dalam melakukan suatu pekerjaan tanpa harus menunggu perintah dari pimpinan.

Kinerja pegawai tidak hanya dapat dicapai dengan mengukur kehadiran namun pengawasan yang dilakukan oleh pimpinan maupun adanya sistem yang dibuat untuk mengawasi jalannya tugas dan fungsi pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu dari Inspektorat Daerah sangat perlu dilakukan. Penelitian yang dilakukan Rifdan,dkk (2018) bahwa pengawasan di Kantor Bupati Kabupaten Soppeng khususnya Bagian Keuangan baik pengawasan dari inspektorat daerah maupun Kepala Bagian Keuangan sebagai pimpinan langsung berdampak positif terhadap kinerja pegawai. Hal ini didasarkan pada hasil pengawasan yang dilakukan oleh auditor inspektorat daerah kabupaten Soppeng yang khusus mengawasi dan memeriksa laporan keuangan daerah memberikan tindak lanjut hasil pengawasan yang berdampak positif terhadap kinerja pegawai.

Dampak positif terhadap kinerja pegawai, diantaranya pegawai lebih berhati-hati bersikap atau berperilaku di tempat kerja karena ada teguran dari pimpinan langsung dan pegawai juga lebih disiplin yang tadinya sering terlambat datang kerja maka perlahan-lahan mulai datang tepat waktu dan ada pula datang yang lebih awal. Pengawasan yang dilakukan baik dari pimpinan langsung maupun pengawasan dari inspektorat daerah, pada dasarnya memiliki tujuan yang baik yakni pegawai dituntut untuk memperbaiki sesuatu jika melakukan kesalahan dan dengan adanya kegiatan pengawasan maka koordinasi atau kerjasama antara pimpinan langsung dengan pegawai maupun dengan instansi lain dapat terjalin dengan baik, sehingga dampaknya pegawai akan memperbaiki kesalahan, lebih disiplin serta bersikap jujur maka tentu saja kinerja pegawai akan mengalami peningkatan. Pengawasan yang dilakukan mampu memberikan gambaran secara transparan terhadap penyalahgunaan kekuasaan dan mampu menghapuskan penipuan dalam bentuk penyelewengan dalam masyarakat.

Mereka masih melakukan kesalahan dalam sistem pelaksanaan dan mereka belum mampu mencegah serta belum mampu memperbaiki berbagai penyimpangan, kesalahan ataupun penyelewangan (Nanda, 2018).

Penghargaan atas prestasi yang diperoleh oleh pegawai perlu diterapkan. Hal ini dapat mendorong pegawai untuk semangat bekerja dalam menjalankan tugas fungsinya di Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 30 Tahun 2019 bahwa penghargaan kinerja ⁴² sebagaimana dimaksud dalam Pasal 53 dan Pasal 54, PPK dapat memberikan Penghargaan lain atas kinerja sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. Adanya semangat kerja yang tinggi dapat merupakan salah satu faktor yang menunjukkan bahwa pegawai berusaha untuk memberikan kinerja yang baik dalam sebuah organisasi. Penghargaan berupa tunjangan kinerja adalah suatu cara untuk mensejahterakan pegawai yang benar-benar melaksanakan ²⁵ tugas dan fungsinya sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya.

Darwis dan Saleh (2015), tingginya kinerja pegawai berdasarkan hasil analisis data salah satunya disebabkan oleh pemberian tunjangan kinerja. Oleh karena itu maka sangatlah tepat apabila pemerintah melakukan reformasi birokrasi secara bertahap untuk seluruh jajaran Pegawai dengan merubah sistem remunerasi dimana penerimaan pegawai selain gaji yang didasarkan pada golongan, juga diberikan penghasilan tambahan sebagai kontra prestasi dari kinerja saat ini. Banyak penelitian yang dilakukan guna mengetahui faktor yang menentukan kinerja pegawai suatu organisasi. Hal ini menggambarkan bahwa pentingnya kinerja pegawai bagi sebuah organisasi, atas dasar hal tersebut peneliti saat ini melakukan penelitian tentang Kinerja Pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu yang ditinjau dari faktor Kehadiran, Pengawasan dan

Tunjangan Kinerja yang diperoleh pegawai.

1.2 Rumusan Masalah

1. Bagaimana Pengaruh Kehadiran terhadap Kinerja Pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu ?
2. Bagaimana Pengaruh Pengawasan terhadap Kinerja Pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu ?
3. Bagaimana Pengaruh Tunjangan Kerja terhadap Kinerja Pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu ?

32

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk menguji Pengaruh Kehadiran terhadap Kinerja Pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu.
2. Untuk menguji Pengaruh Pengawasan terhadap Kinerja Pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu.
3. Untuk Menguji Pengaruh Tunjangan Kerja terhadap Kinerja Pegawai Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi Dinas Lingkungan Hidup Kota Batu
31 Melalui hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi pentingnya kehadiran, pengawasan dan tunjangan kinerja pegawai dalam meningkatkan kinerja pegawai di lingkungan Hidup Kota Batu.
2. Bagi Akademisi
Dapat dijadikan sebagai referensi atas hasil penelitian saat ini dengan penelitian yang

berkaitan dengan penilaian kinerja pegawai.

3. Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini menilai kinerja pegawai berdasarkan faktor kehadiran, pengawasan dan tunjangan kinerja, bagi peneliti selanjutnya dapat menilai kinerja dengan menambahkan faktor ⁶lainnya.

PENGARUH KEHADIRAN, PENGAWASAN DAN TUNJANGAN KINERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA BATU

ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Submitted to Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia Jakarta Student Paper	1%
2	Submitted to Universitas Bung Hatta Student Paper	1%
3	Submitted to University of Hertfordshire Student Paper	1%
4	unmuhbengkulu.net Internet Source	1%
5	ejournal.uniska-kediri.ac.id Internet Source	1%
6	jim.unsyiah.ac.id Internet Source	1%
7	e-jurnal.stienobel-indonesia.ac.id Internet Source	1%
8	fe.ummetro.ac.id Internet Source	<1%

9	opac.upnyk.ac.id Internet Source	<1%
10	www.gavamedia.net Internet Source	<1%
11	www.kompasiana.com Internet Source	<1%
12	peraturan.go.id Internet Source	<1%
13	jwk.bandung.lan.go.id Internet Source	<1%
14	Submitted to Tunghai University Student Paper	<1%
15	unsri.portalgaruda.org Internet Source	<1%
16	ejournal.up45.ac.id Internet Source	<1%
17	bapenda.samarindakota.go.id Internet Source	<1%
18	journal.stiem.ac.id Internet Source	<1%
19	jurnal.uns.ac.id Internet Source	<1%
20	wahyoe90.wordpress.com	

Internet Source

<1%

21

bimtekkeuangan.id

Internet Source

<1%

22

malut.bkkbn.go.id

Internet Source

<1%

23

journal.unair.ac.id

Internet Source

<1%

24

www.arcjournals.org

Internet Source

<1%

25

dokumen.bukittinggikota.go.id

Internet Source

<1%

26

Sukarman Sukarman. "PARTISIPASI MASYARAKAT MITRA POLHUT PADA UPAYA PERLINDUNGAN DAN PENGAMANAN HUTAN DI TAMAN NASIONAL WAY KAMBAS", Jurnal Sylva Lestari, 2018

Publication

<1%

27

situsbudaya.id

Internet Source

<1%

28

jurnal.umj.ac.id

Internet Source

<1%

29

repository.stiedewantara.ac.id

Internet Source

<1%

30	repository.uksw.edu Internet Source	<1%
31	repository.unika.ac.id Internet Source	<1%
32	repository.stiesia.ac.id Internet Source	<1%
33	Eigis Yani Pramularso. "Kualitas Pelayanan dan Kinerja Pegawai terhadap Kepuasan Masyarakat di Unit Pelayanan Terpadu Satu Atap Kementerian Ketenagakerjaan", Jurnal Perspektif, 2020 Publication	<1%
34	www.dbpia.co.kr Internet Source	<1%
35	repository.wima.ac.id Internet Source	<1%
36	Submitted to Universitas Islam Riau Student Paper	<1%
37	lppm.unsrat.ac.id Internet Source	<1%
38	makalah.id Internet Source	<1%
39	ejournal.um-sorong.ac.id Internet Source	<1%

40	Submitted to Universiti Sains Malaysia Student Paper	<1%
41	www.riauin.com Internet Source	<1%
42	vjkeybot.wordpress.com Internet Source	<1%
43	www.stikes-hi.ac.id Internet Source	<1%
44	www.proskripsi.com Internet Source	<1%
45	blog.ub.ac.id Internet Source	<1%
46	Lavrakas. Encyclopedia of Survey Research Methods Publication	<1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

PENGARUH KEHADIRAN, PENGAWASAN DAN TUNJANGAN KINERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA DINAS LINGKUNGAN HIDUP KOTA BATU

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8

PAGE 9

PAGE 10

PAGE 11

PAGE 12

PAGE 13

PAGE 14
